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受験のためあまり稽古に参加できず、不安を抱えて臨んだ審査会でしたが、自

分を信じてひたむきに剣を振ることができたと思います。

しかし同時に多くの課題を再認識することになりました。

今回の審査会を 1つの区切りとしてまた初心に戻りつつ、以前より進化した演

武ができるよう日々稽古に励みたいです。


